

ARENA Exige Distribuir Donativos Honestamente

Que el gobierno canalicé los donativos honestamente y que la Comisión de Restauración de Aras (CONARA) no maneje más fondos, exige el partido ARENA como condición para ratificar un donativo de la AID por 125 millones de dólares, afirmó la diputada Gloria Salguero Gross.

Luego de una reunión

de la Comisión parlamentaria de Relaciones Exteriores y Justicia, la legisladora dijo que la donación de la AID es favorable porque ayudaría a la balanza de pagos y las divisas serían utilizadas por el sector productivo.

"Desgraciadamente en el pasado estas divisas en lugar de llegar a su verdadero destino

han servido para aumentar las cuentas privadas de los dirigentes de la Democracia Cristiana". Es por ello que ahora ARENA exige al gobierno un análisis previo sobre la forma

de canalizar los fondos, puntualizó.

La diputada Salguero Gross, también secretaria de la Junta Directiva del Organismo Legis-

—Favor pase a la página 33.



PIDEN NO RETIRAR BUSES. Pobladores de Chalatenango piden a Transportes no retirar los buses grandes de la ruta 125, que hace recorrido entre San Salvador y aquel Departamento y viceversa, como lo piden empresarios de unidades pequeñas. Izq. a derecha: Raúl Cartagena, Dimas Zelaya, Patricia de Pérez y Berta Menjivar.

Corrupción y Subversión Llevan a País al Caos

La corrupción y la subversión llevan al país al caos, afirmó el mayor Roberto D'Aubulsson, líder del partido ARENA, al señalar que los miembros de la Democracia Cristiana, especialmente Roberto Viera y Antonio Mora-

les Ehrlich, se están oponiendo sistemáticamente a la investigación de la corruptela.

Mientras en El Salvador se han incrementado los problemas de salud, educación y la es-

—Favor pase a la página 31.

Alcalde Denuncia a Viera y a M. Ehrlich

Desde que los democristianos están en el poder se generó la corrupción más grande en El Salvador, alrededor de las ventas del café, manejo de la banca, comercio exterior, la política interna y de la millonaria ayuda que ha venido país desde 1979 a la fecha.

Así lo manifiesta el doctor Armando Calderón Sol, alcalde capitalino y alto dirigente del mayoritario partido de la oposición Alianza Republicana Nacionalista (ARENA).

Señala que los falsos "renovadores sociales"

—Favor pase a la página 35.

Bufos Ridiculizan a DC en Fiestas de Mejicanos

Con un desfile bufo, en el cual se ridiculizaron a conocidos funcionarios democristianos acusados de corrupción, se iniciaron ayer con la participación de una multitud los festejos patronales de la ciudad de Mejicanos, en

honor de la Virgen del Tránsito.

Una carroza, en la cual iban dos "viejos", uno parodiando al Ministro de Propaganda y otro al Ministro de Agricultura, formó par-

—Favor pase a la página 31.

Shultz Renueva Promesa de Ayuda a El Salvador

El Secretario norteamericano de Estado, George Pratt Shultz, renovó ayer en esta capital su promesa de una ininterrumpida ayuda económica de los Estados Unidos para El Salvador y deploró y fustigó el creciente armamentismo del régimen nicaragüense.

"El motivo de mi visita a El Salvador es para manifestarles que los Estados Unidos continuarán dando ese tipo de ayuda, bajo condiciones de seguridad", declaró Shultz tras reunirse en la Casa Presidencial con el titular in-

terino, Rodolfo Castillo Claramount, y miembros del gabinete.

En el marco de su tercera gira por Centroamérica, de la que excluyó esta vez a Nicaragua y Guatemala, el jefe de la diplomacia estadounidense arribó a las 3:00 de la tarde al aeropuerto militar de Ilopango, donde no se permitió el acceso a los periodistas.

La visita de Shultz, la segunda en menos de dos meses, se produjo en medio de un intenso despliegue de seguridad en el que participaron tanto personal de la



REINA. (Chalchupa, Sta. Ana). Dorallcia Maestre es la Reina de las fiestas patronales de esta ciudad, que se celebran del 9 al 16 de este mes.

Ateneo Rinde Homenaje a 5 Autores

Una conferencia sobre el centenario de "Azul", de Rubén Darío, y un homenaje a cinco intelectuales desaparecidos realizará el Ateneo de El Salvador, dentro de su programa cultural para este mes, informan miembros de la institución.

Agregan que la conferencia estará a cargo de su autora Rhlna Toruño de Castañeda, Ph. D. de la Universidad de Lovaina y La Sorbona y

—Favor pase a la página 46.



CONTINUA AYUDA. El Secretario de Estado norteamericano, George Shultz, dijo que el gobierno de E. U. continuará ayudando a El Salvador, para lograr la consolidación de la democracia, la libertad y el crecimiento económico. Arribó al país ayer, bajo estrictas medidas de seguridad.

embajada de Estados Unidos en San Salvador como agentes del FBI, según informaron fuentes de la terminal aérea, de donde Shultz se trasladó rápidamente a la Casa de Gobierno.

"Mientras yo siga siendo el Secretario de Estado de los Estados Unidos, continuará llegando la ayuda a El Salvador", acentuó Shultz.

La visita de Shultz a El Salvador tiene lugar un año después de la suscripción del acuerdo de paz centroamericana-

—Favor pase a la página 35.

INCAFE Pretende Importar 1 Millón Sacos de Kenaf

El estatal Instituto del Café (INCAFE) pretende importar de Guatemala más de un millón de sacos de kenaf manufacturados con tela importada de la India y Pakistán, operación que dañaría a la agro-industria nacional porque ocasionaría más cierre de fábricas.

Denuncian lo anterior fuentes de la Asamblea Legislativa, al señalar que debido al deterioro de la economía nacional, el mercado de sacos de fibra se ha reducido en un 40 por ciento, situación que ha obligado a mantener capacidad instalada ociosa.

Con la millonaria importación de sacos de kenaf, en el país únicamente se contaría con el mínimo valor agregado de la costura. Esta me-

—Favor pase a la página 31.

Hoy Inician Campaña Pro Pasarela del Emiliani

Motivados por publicaciones de EL DIARIO DE HOY, diversos sectores ciudadanos iniciarán hoy por la mañana la campaña "Construyamos una pasarela para el Emiliani".

Atendiendo a reiteradas solicitudes de padres de familia, alumnos y automovilistas, este Diario independiente publicó fotografías, enfatizando la ne-

—Favor pase a la página 17.

Crean Fundación Duarte con \$ 500 Mil Colones

En un gesto que es considerado por muchos sectores salvadoreños como una infortunada ironía, el gobierno democristiano ha establecido la llamada "Fundación José Napoleón Duarte".

Según fuentes políticas, el ingeniero Duarte desea dejar a la posteridad testimonio de sus buenas intenciones,

—Favor pase a la página 33.



IMPONEN INSIGNIAS. Las insignias a los agentes ascendidos ayer en la Policía Nacional fueron colocadas por las esposas de los mismo. El director general, Cnel. Carlos Guzmán Agullar, felicitó a los nuevos jefes y oficiales de ese cuerpo.